

*Wo die Sprache aufhört,  
fängt die Musik an.*

*E.T. A. Hoffmann*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem herzensguten Baba, meinem bewundernswerten Schwiegervater und unserem liebevollen Grossdaddy

# Hermann Hirs

15. September 1933 – 5. April 2018

Du hast tapfer gekämpft, doch deine Kräfte haben dich verlassen. In unserem Beisein bist du friedlich eingeschlafen. Wir sind sehr traurig, lassen dich aber in grosser Achtung, Liebe und Dankbarkeit los.

Wir werden dich, deine wunderbaren Klänge auf der Orgel und am Klavier, deinen Humor, deinen wachen Geist und dein grosses Herz so sehr vermissen. Dein unstillbarer Wissensdurst, deine gesellige und offene Art den Mitmenschen gegenüber, dein kämpferischer Lebenswille und deine grosse Tapferkeit werden uns immer in Erinnerung bleiben.

Du fehlst uns sehr.

In liebevollem Andenken

Susanne Hirs und Chris Fischer Hirs  
mit Seraphine und Laurin  
Verwandte und Freunde

Wir nehmen Abschied am Donnerstag, 12. April 2018, um 14 Uhr in der Kirche Kilchberg. Die Beisetzung am Grab findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Spitex Kilchberg Rüschlikon, PC 80-20038-5 oder der Kinder-Spitex Gönnerverein Kispex Kanton Zürich, PC 87-227238 2, IBAN CH47 0900 0000 8722 7238 2 mit dem Vermerk «Hermann Hirs».

Traueradresse: Susanne Hirs, Zürichstrasse 126, 8700 Küsnacht, Schweiz